

«Ainsi danse» sera à la fête de la danse



Les danseuses du FJEP seront à la Halle aux grains samedi prochain./ Photo DDM, R. G.

Publié le 14/02/2019 à 04:03 , mis à jour à 08:57

[Danse](#), [Montgiscard](#)

Les danseuses du foyer de jeunes et d'éducation permanente «Ainsi danse» sont une nouvelle fois sélectionnées pour participer à la fête de la danse à la Halle aux Grains de Toulouse. Ce spectacle est proposé par le Lions club Toulouse Assezat au profit des enfants hospitalisés. Une vingtaine de danseuses seront présentes sur scène ce jour-là pour donner toute leur énergie et leur amour de la danse pour cette noble cause.

Elles ont été entraînées par Nathalie Le Querrec qui a su, malgré des problèmes de réservations de salles à Montgiscard, proposer une chorégraphie de qualité. Une danse qui ne manquera pas de marquer les cœurs et les mémoires de ces jeunes danseuses. Le club se félicite de la grande faculté d'adaptation de ses danseuses qui se sont entraînées à la MJC de Castanet. Si la mairie ne leur avait pas prêté ces locaux, la participation d'«Ainsi danse» à la fête de la danse aurait été sérieusement compromise. En effet, la chorégraphie étant complexe et la troupe composée de nombreuses danseuses, il leur a fallu effectuer de nombreuses répétitions. Et pour se faire, elles avaient besoin d'une grande salle.

La fête de la danse aura lieu à la Halle aux Grains de Toulouse dès 20 heures. Les places seront en vente sur place le jour même.